
Amor dos pais pelos filhos é o maior conhecido na Terra
(desconsideramos os defeitos, abandonos, desatinos, vergonhas).
Amamos apesar de ... abençoamos, auxiliamos. Esperançamos que
voltem ao bom caminho.

Mesmo cientes das próprias imperfeições, desejamos o melhor para
os filhos. Essa é uma condição humana e também presente nos
animais.

Ficamos bem quando eles estão bem.

Se com nossas imperfeições somos capazes de tamanho amor,
imaginemos como Deus, nosso Pai, pode nos amar.

Assim como os pais terrenos, nem sempre atendem aos desejos e
pedidos dos filhos, por saber o que é melhor pra eles, Deus também
sabe o que é melhor para nosso crescimento e nos direciona para os
aprendizados que necessitamos.

Deus nos concede o que é útil para nosso aprimoramento e evolução,
recusando o que possa causar danos a nós e aos outros.

Decepções e frustrações podem ser boas lições para nos tornarmos
mais ponderados.

Às vezes, aquilo que recebemos a contragosto, é exatamente o que
precisamos. Enquanto aquilo que pedimos, é exatamente o que se
transformará em obstáculo, caso conseguíssemos.

O amor paternal de Deus

Anotações
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“Qual de vós porventura é o homem que, se seu filho lhe pedir pão, lhe dará uma
pedra? Ou se lhe pedir um peixe, lhe dará uma serpente? Pois se vós outros, sendo
maus, sabeis dar boas dádivas a vossos filhos, quanto mais vosso Pai celestial dará

bens aos que lhos pedirem?” 
 

(Mateus, 7:9 a 11.)

http://www.vinhadeluzjundiai.org.br/conteudo


Anotações

Buscamos insistentemente receber prazer e posses. Sinal
característico do egoísmo.

Aprender amar o outro como nos amamos, é a forma mais eficaz de
praticar a Lei do Amor Universal. Meta de desenvolvimento humano
para transformar esse planeta, num planeta de regeneração.

Aprender a ter empatia, identificando no outro, seus sentimentos,
dificuldades, anseios e agindo com ele, como gostaríamos que
agissem conosco, se estivéssemos na mesma situação.

Sermos honestos quanto essa verdadeira empatia é a melhor medida
para praticá-la.

Essa prática de Amor, extinguiria todas as causas de sofrimento da
humanidade, dissolvendo todos os obstáculos que impedem o
progresso moral. 

Eliminar o egoísmo permitiria a felicidade geral, abrindo espaço para a
caridade, justiça, paciência, tolerância, solidariedade, paz ...

Lei da causa e efeito: a toda causa, corresponde um efeito, o que
será sempre da mesma natureza da causa que originou ("com a
medida com que medirdes, também sereis medidos"). Plantar e colher.

Causalidade vale para bênçãos e sofrimentos.

Sofrimentos não são castigos, mas sim oportunidade de
experimentar e aprender na prática, a diferença entre o bem e o mal.

A impunidade retardaria grandemente nosso crescimento.

Qualquer atitude que negligencie a caridade, que induza apenas a crer  
sem agir, que promova discriminação ou desunião, estará contra a
Regra Áurea, contra a Lei do Amor.

 

 

 

A Regra Áurea
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“Tudo o que vós quereis que vos façam os homens, fazei-o também vós a eles,
porque esta é a lei e os profetas.”  

 
(Mateus, 7:12.)

http://www.vinhadeluzjundiai.org.br/conteudo


Os dois caminhos

Jesus é o Mestre dos mestres. Atemporal. Exímio professor, ensina
de forma que todos podiam compreendê-lo.

Jesus utilizou a cidade de Jerusalém (costumes, localização e acesso)
para ilustrar como um cristão chegaria também a conquistar a vida
eterna.

O caminho da perdição é 'largo'. Permite tudo e todos, de qualquer
forma. Parece mais atraente pelas supostas facilidades, permissões e
sensações. Gerando grandes consequências negativas.

O caminho da vida é 'estreito'. Impede exageros, exige o
cumprimento das Leis e da organização. É preciso trabalhar, ter
disciplina, cooperar, persistir, praticar a caridade, ter fé e fazer alguns
sacrifícios.

A vida cristã pede esforço constante a serviço do bem. É preciso
zelar pelos pensamentos, atos e palavras.

É preciso cuidar de si e também do outro, confiar em Deus, renunciar
às imperfeições.

Esse é o caminho que leva à evolução. Exige atenção para evitar os
desvios.  
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Larga é a porta e espaçoso o caminho que guia para a perdição, disse Ele; por outro
lado, quão estreita é a porta, e que apertado o caminho que guia para a vida!

 

 (Mateus, 7:13 e 14.)

Anotações

http://www.vinhadeluzjundiai.org.br/conteudo


Profeta, no Evangelho, é quem tem a missão de edificar os homens
nas coisas espirituais.

As diversas religiões utilizam o termo "falso profeta" para nomear
qualquer outro que professe uma doutrina diferente da sua (que é a
'absoluta verdade').

Falso profeta é aquele que faz diferente daquilo que fala. Prega
normas de 'boa conduta', mas não as pratica.

O verdadeiro profeta, se faz reconhecido pelos atos que pratica.

Espíritas, por vezes, são rotulados como 'falsos profetas', por
rejeitarem certos dogmas da teologia tradicional.

A efetiva prática da caridade pelos espíritas, permite compreender
melhor o significado da 'árvore que dá bons frutos'.

Mais útil é, abandonar os rótulos e divergências religiosas e praticar
de fato a caridade, gerando bons frutos.

Deixar de produzir esses bons frutos, impede nossa evolução e
consequentemente levados a um mundo inferior, retomando o
processo de crescimento a partir de novas provas e expiações.

Anotações

Pelos seus frutos os conhecereis
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“Guardai-vos dos falsos profetas, que vêm a vós disfarçados em ovelhas, mas por
dentro são lobos vorazes. Pelos seus frutos os conhecereis. Porventura os homens
colhem uvas dos espinheiros ou figos dos abrolhos? Assim, toda árvore boa dá bons
frutos, e a má árvore dá maus frutos. Não pode a árvore boa dar maus frutos, nem a
árvore má dar bons frutos. Toda árvore que não dá bom fruto será cortada e metida

no fogo. Assim, pois, pelos frutos deles os conhecereis.”
 

(Mateus, 7:15 a 20.)

http://www.vinhadeluzjundiai.org.br/conteudo

